



なるほどなっとくニュース

なっとくんの「なるほどなっとくニュース」は、県立山口博物館ホームページでダウンロードすることができます。

「小学校でプログラミングの学習が始まる」そうですね。実は博物館でも簡単なプログラミングができます。ぜひ体験してみてください。

なっとくんの やまぐちはくぶつかんにっきびっくり山口博物館日記(6)

はつたいけん プログラミング初体験!

わたしは
ミルクよ

「ミルクちゃん、チョコちゃん、こんにちは〜。」

2匹はロボット犬の「AIBO」です。AI(人工



知能)が内蔵されていて、自分で考えて動けるんだって!でも今日



は、ぼくがチョコちゃんの動きをプログラミング

します。画面を押して1つずつコマンド(命令)

を入力していけばできあがり!さあ、めざす

場所にたどりつけるかな?

...やったあ!みごとゴールに到着です。思っ

たより簡単でした。チョコちゃんがぼくの思い通

りに動いてくれたので、すごくうれしかったです。

さんぎょうよう 産業用ロボットの動きに、ちびっ子もくぎづけ!

工場^{こうじょう}で車^{くるま}を組み立てたり、コンピュータの部品^{ぶひん}を作ったりするロボットたち



AIBOのような顔や足は無いけれど、動きがとっても速いしスムーズなので、思わず見とれていました。おもしろいな〜。でも、それはぼくだけではなかったようです。そばで

「おばあちゃん、これすごいよ!」3才^{さい}くらいの子もガラスにはりついて、ロボットたちを見つめていました。うれしかったです。

